



Metro-Goldwyn-Mayer

Das Pyjama-Complet beherrscht in leuchtender Farbigkeit
das Strandbild dieses Sommers

Beginnen hat es mit einer einfachen Strandhose, die man schnell über den Badeanzug zog, wenn es windig oder kühl wurde oder man keine Lust mehr hatte, halbnackt herumzulaufen, was ja zum ausgesprochen fraulichen Stil dieser Saison wirklich nicht gut paßt. Das Jäckchen fand sich daher wie von selbst dazu. Die weitere Komplettierung, die Ausgestaltung des Strandpyjamas zum Strandcomplet, zu einem richtigen Ensemble, das man je nach Gelegenheit in den verschiedensten Kombinationen — Hose mit Badeanzug, Bluse oder Jacke — trägt, blieb der diesjährigen Sommermode vorbehalten. Wir stimmen wohl alle darin über-